

☆ポスターセッション応募ありました☆

ありがとうございます~



9/15
〆切

〆切まで
約二週間!

さっそくポスターセッションの応募が、山梨の共立歯科センターからありました。

このポスターセッションの企画は初めてなので、実行委員会では応募自体があるかどうか不安がありましたが、応募があった事でこの企画をより良いものにしていこうと気持ちを新たにしました。

とはいっても、ポスターセッションの応募はまだ 2 演題で、口演も 9 演題です。

各院所でも、演題登録の用意をして下さっていると思いますが、登録後の抄録準備の為にも早めにご応募下さい。

よろしくお願ひします!!!

口演・ポスターセッション
奮ってご応募下さい



第19回歯科学術運動 県連別演題登録目標数			
北海道	8	大阪	10
岩手	2	兵庫	7
宮城	6	鳥取	1
秋田	3	島根	2
山形	1	岡山	12
群馬	10	広島	3
埼玉	5	山口	3
山梨	2	徳島	1
長野	1	香川	1
東京	30	福岡	6
神奈川	4	熊本	2
石川	1	大分	1
福井	3	鹿児島	2
愛知	6	沖縄	2
京都	5	計	140

練馬区と 大泉生協病院歯科紹介

私の所属する東京保健生協には、他に文京区、新宿区、豊島区に歯科がありますが、他の3院では小児の患者さんが非常に少ないです。当院に勤務するようになつて、小児と多く関わるようになつたことは喜ばしく思います。

23区で唯一、国指定天然記念物の植物群落や樹木（大ケヤキ、イチヨウ）が所在するほか、市民緑地の数、遊び場数でも、23区トップを誇ります。

この子どもを育てるのに望ましい環境のためか、人口は東京都内で世田谷区に次いで2番目に多く、他の区に比べて年少人口の割合が高いのも特徴です。

奥に見えるのが大泉生協病院です
手前には畑があります



新鮮な野菜がロッカー
で販売されています



大泉生協病院歯科 松島里英歯科医師

第2回目の担当は、松島副実行委員長です。練馬のかくれ?スポットは「いわさきちひろ美術館」。これも畑の横にひっそりと佇んでいます。小さいながらも絵の所蔵が豊富なので、展示内容が豊かです。光の射す館内カフェでゆったりできますよ。ちひろの絵の入ったグッズも豊富です。



練馬区民にもあまり知られていない練馬区の売りは、『アニメの街、漫画家の街』ということです。練馬区は、日本初の長編劇場アニメが製作された日本アニメ発祥地であり、また、1963年に世界初の毎週放送の本格的テレビアニメシリーズ『鉄腕アトム』、1965年に日本初の本格的フルカラーテレビアニメシリーズ『ジャン格尔大帝』が生まれた、テレビアニメの発祥地でもあります。

『一休さん』、『タッチ』、『銀河鉄道999』、『北斗の拳』、『聖闘士星矢』、『Dr.スランプ アラレちゃん』、『ドラゴンボール』など、みなさんもよくご存知のアニメが練馬区で制作されました。漫画家の中村充さん、高橋留美子さんも練馬区とゆかりがあり、『タッチ』、『みゆき』、『うる星やつら』、『めぞん一刻』などの作品の舞台でもあります。

銀河鉄道999作者の松本零士さんは2008年練馬区の名誉区民に選定されました。当院の最寄り駅である大泉学園駅では999の車掌さんが毎日乗客を見守っています。また、大泉学園駅の発車メロディは銀河鉄道999の主題歌を用い、メートル電車が毎日走るという力の入れようです。

無人販売所で売られている野菜を買いたい方、石神井公園の緑に癒されたい方、漫画・アニメに興味のある方、練馬区に遊びに来てみませんか？